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Zusammenfassung

        
Die Koinzidenz von Non-Hodgkin-Lymphom (NHL) und Schwangerschaft ist ein seltenes Ereignis. Noch seltener wird eine Chemotherapie in der Schwangerschaft bei NHL durchgeführt.


        
Wir stellen einen Fall mit hochmalignem NHL, Stadium IVa, der in der 24. SSW diagnostiziert wurde und anschließend mit einer Polychemotherapie im 2. und 3. Trimester behandelt wurde, vor. Die Patientin wurde von einem normalen Kind entbunden.


        
Wir stellen eine Literaturübersicht zu diesem Thema zusammen und diskutieren Therapiemöglichkeiten und Risiken einer Polychemotherapie in der Schwangerschaft.


      
        
Abstract

        
The coincidence of Non-Hodgkin-lymphoma (NHL) and pregnancy is rare. Even rarer is the use of chemotherapy in pregnancy complicated by NHL.


        
We report on a case of malignant NHL IVa, where diagnosis was established in the 24th week of gestation. The patient was treated with polychemotherapy in the second and third trimester of pregnancy and delivered a normal infant.


        
We review the literature and discuss possibilities and risks of chemotherapy in pregnancy.


      


















  >
  
  

    
  

  
    
      
        

      

    

    
      
        
        


      

    

  


  

  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  




  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  



  







    
    


















  






      

      

  
    Top of Page
  

  
    
      ©  Georg Thieme Verlag KG | 
      
      
        Imprint |
        Privacy policy statement |
      
      Smartphone Version
      

      
        Your Current IP Address: 3.85.245.194
      

    

    

  




      


  
    
  
  
  
    
    
      
        
        
        
        
      
      
      
      
    
  
  




    

    






    

    
      
        
      
    

    
    


    
      
      
      
    

  